

Congresista Wilmer Rengifo anuncia:

NUEVO CENTRO DE SALUD PARA MOTUPILLO

A más tardar el cinco de septiembre se inician los trabajos para la construcción del nuevo establecimiento de salud de Motupillo en el Distrito de Pitipo, Provincia de Ferreñafe, el anuncio lo realizó el fin de semana el Congresista de la República Wilmer Rengifo Ruiz.

El parlamentario explicó que esta obra está valorizada en 630,480.80 soles y será ejecutada por el Instituto de Infraestructura educativa y salud INFES, la misma que según dijo, consta de ambientes modernos como: archivo, admisión, botiquín, tópico, consultorio, enfermería, consultorio obstétrico, servicios higiénicos, sala de reposo, almacén, sala de espera entre otros ambientes.

Para anunciar la ejecución de esta importante obra Rengifo Ruiz se reunió con los pobladores de Motupillo quienes recibieron con beneplácito la noticia.

Por su parte el personal médico del antiguo centro de salud, ha iniciado el traslado de los enseres hasta el local comunal de Motupillo donde continuarán realizando la atención médica a los pobladores.

Rengifo Ruiz refirió que esta obra ha sido anhelada por años y tras visitar a los pobladores de Motupillo le hicieron llegar la necesidad de construir este nuevo centro de salud por lo que su despacho inició las gestiones con positivos resultados.

Con el ruego de su difusión